



能美市立湯野小学校

学校だより

令和4年12月1日

No.10 発行 校長室

2学期の学びを確実なものへ！

冬のひだまりがことのほか温かく感じられる寒冷の候、皆様にはますますご清祥のごことお慶び申し上げます。

早いもので、令和4年も年の瀬を迎えました。11月下旬より寒さも段々増してきましたが、子供たちは元気で一生懸命な姿を見せてくれています。12月は、学習面や生活面での2学期の学びを確実なものとし、しっかりとした締めくくりができるようにしたいと考えています。

引き続き保護者の皆様、地域の皆様には、変わらぬご支援を賜いますようお願い申し上げます。



<11月の活動より>



「計算チャレンジ」

CS(学校運営協議会)の方々先生役をお願いしました。1年生は、たし算、ひき算の計算カードを、2年生は九九の習熟に挑戦しています。



「図書ボランティアさんによる読み聞かせ」

2学期も図書ボランティアさんによる朝の読み聞かせを行っています。どのクラスも1回ずつ入っていただく予定です。



「ゆのっ子わくわくパーティー」

11月25日は、「ゆのっ子わくわくパーティー」を行いました。3年生以上の学年は、教室や体育館、特別教室を使って、様々なお店を開き、全校児童がお店を回るというものです。お化け屋敷、迷路、宝探し、魚釣り、射的など工夫を凝らし、全校児童に楽しんでもらえるよう頑張っていました。

「孤独・孤立相談ダイヤル #9999」12月の試行について
政府の総合緊急対策の一つである「統一的な相談窓口体制の推進」事業として実施している「孤独・孤立相談ダイヤル #9999」については、今回の試行を令和4年12月1日(木)昼12時から12月2日(金)昼12時まで実施しますので、お知らせいたします。(右資料、配布)

